



クラスだより



令和5年2月20日 発行

さくらんぼ保育園

今年度も残すところ、わずか1か月半となりました。今月は、初めてとなる節分行事に参加し、鬼が登場して驚いて泣いてしまいましたが、「おにのパンツ」をノリノリで踊ったり、季節を味わうことができたのかなと思います。今でもしろ組では「おに」は禁句ワードになっています✕！

そして、雪が降る日が増え、とうとう雪遊びもすることができました。しろ組さんは中々全員が体調万全な日がなく、お部屋に雪を持って来て、室内での雪遊びとなっていますが、始めは不思議そうに警戒していた子も、今では喜んで雪を触ったり、握っては投げて、時々食べようとして...(笑) 感触を楽しみ、冷たさを感じながら思い切り遊べるようになりました！今後も雪があるうちにたくさん雪遊びをしていきたいと思ひます

しろ組



雪がたくさん積もり、ようやく楽しみにしていた雪遊びを行う事ができました。他のクラスのお友達が「キャー！」と興奮気味に外に行くのを他所に、静か〜に園庭に出て遊ぶき組さん。あんまり雪遊び好きじゃなかったのかな？と思って子どもたちに聞くと「楽しいー！」と満面の笑顔。雪遊びを満喫していました！

節分に雪遊びと、楽しい事が(ちょっぴり怖い事もありましたが...)たくさんあった2月。節分の製作をしている様子や鬼に向かってボールを投げるたくましい姿、ジャンプスーツを素早く自分たちで脱ぎ着する姿などを見ていて、成長したな〜と改めて感じさせられました。みんなカッコいいお兄さん・お姉さんになったね！これからまたどんな成長が見られるのか期待しつつ、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

き組



2月と言えば「節分」お楽しみ会が行われました。さくらんぼ保育園では毎年鬼が出てきますが、怖くて泣いてしまう子には鬼も手加減してくれたり、職員もフォローしましたのでご安心ください「鬼来るかな？」少し不安気な表情を見せながら節分に向けてかっこいい鬼のパンツ製作しました。赤、黄、黄緑のカラーポリパンツの中から好きな色を自分で選び、黒い布ガムでしま模様を思い思いにペタペタ貼ったり、いろいろな表情の鬼の絵やドンブラザーズの絵でデコレーション。「先生見て見て！」ドンブラザーズになりきり最強パンツを身につけて変身のポーズ！鬼退治もかくれんぼしながら頑張ってくれました。雪遊びは、ごろごろ転がり雪の感触を楽しんでいます。雪遊びもあと一ヶ月くらいできるかな？これから冬の季節ならではの楽しめる事を見つけながら2月も元気一杯過ごしていきたいと思ひます。

もも組



気付けばあっという間に2月ですね。今年の節分は、去年製作紹介でみんなでパリオレ登場してから1年...今年こそは！みんなで鬼を退治出来るかな？と思っていたけれど、やっぱり怖かったようで号泣。。。😭😭しかし、終わった後はみんな『楽しかった！』と言っていたので良かったです。

雪遊びでは、一日に沢山の量の雪が降ってくれるので、滑り台を作り滑ったり友だちと協力して、大きな雪だるまを作って楽しんでます🥰！！最近は何かを作る時に、誰かと協力して作る喜びや達成感を、友だち同士で共有している様子が見られてきました🎉毎日喧嘩に言い争いが起きるみどり組ですが、何だかんだで気付いたら一緒に遊んでゲラゲラ笑って楽しく過ごしています！！

みどり組



待ちに待った節分を行いました。「鬼は僕がやっつける」「鬼怖くないよ」などと意気込んでいたあか組さんでしたが、いざお楽しみ会が始まると、後ろをみたり横をみたりとずっとソワソワ。鬼さんが登場すると「せんせー、だっこ！」と昨日までの威勢はどこへやら...もう重くなってしまったあか組さんなので担任は見守ることしかできなかったです。心の鬼は無事退治できたかな？

最近のあか組さんはもうすぐ以上児さんになるので、き組さんと一緒に過ごしています。以前まではぎこちない2クラスでしたが、今は一緒に遊びをしたり玩具の貸し借りをしたりと関わりが増えてきました！自分の事を自分でやっているき組さんが憧れのように自分の事をする姿も増え、とても嬉しく思ひます。この調子でかっこいいき組さんになろうね！

あか組



2月は節分の豆まきから始まり、去年の節分の事を思い出して当日「休みたい」「早く帰りたい」等と言っていました。当日はおたのしみ会の最中でも、後ろを気にしたり、ドアが開くたびにびくっとしていました。本当に鬼がやって来た時は、先生の体にしがみついたり、隠れたりして、豆まきどころではないようでした。あお組の子にとっては最後の節分でしたが、楽しめたかな？雪遊びでは、やっとかまくらがつくれるくらい雪が降り、「3人が入れるかまくら作ろう。」「5人が入れるかまくらつくろう」と言ってみんなで雪を集めたり、穴を掘ったりして作っていました。完成したのは2人くらいしか入れませんでしたが、窓を作ったり、すべり台を足したりと、いろいろ工夫していました。もうすぐ一年生になるあお組さん、2月の中旬から午睡をしないで過ごしています。小学校と同じ時間で40分単位で活動してひらがなのおけいこや工作などして、みんな頑張っています。

あお組

